

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Quotidienne. Pour les États-Unis... Pour l'Étranger...

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Hebdomadaire. Pour les États-Unis... Pour l'Étranger...

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PROFANE ET FOCUS

SCIENCES, ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLÉANS, MERCREDI MATIN, 27 AVRIL 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS PER PUBLISHING CO. INC. LIMITED.

Adresse: 343 rue de Chartres. Votre Ombre et Bienvenue.

Seul et le Post Office de New Orleans. Second Class Matter.

POUR LES ÉVÉNEMENTS, ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ÉTOFFES, etc. s'adresser au prix réduit de 10 CENTS LA LIGNE, VOIR LE LETRE PAGE.

DEPÊCHES

Télégraphiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

BULLETINS.

New Chwang, 26 avril. Les autorités russes de New Chwang déclarent qu'aucun combat important n'a été livré dernièrement sur le Yalou...

Les forces russes sont toujours en possession de tous les points à l'ouest, sur la rive mandchoue du fleuve.

L'exécution du plan de retraite sur Feng Huan Gheng et Liao Yang, plan que l'on attribue au général Kourpatkine, commandant en chef des forces russes, n'a pas encore commencé.

St-Petersbourg, 26 avril. On rapporte que les Japonais ont essayé de traverser le Yalou, mais que leur tentative n'a pas réussi.

St-Petersbourg, 26 avril. 530 du soir. Les autorités russes n'ont reçu aucune nouvelle confirmant le bombardement de New Chwang la nuit dernière.

St-Petersbourg, 26 avril. L'état-major de la marine n'a pas reçu confirmation des rapports de Tokyo et de Séoul, qui ont annoncé la destruction d'un navire de commerce japonais par des contre-torpilleurs russes, à Gen San, et de l'arrivée dans ce dernier port de trois croiseurs russes. On croit que le capitaine Essen, qui commande l'escadre russe de Vladivostok, veut tenir ses mouvements secrets, et il est naturel que ceux-ci ne soient pas divulgués.

S'il est vrai que l'escadre est apparue devant Gen-San, c'était sans doute dans le but d'effrayer les populations de la côte, et dans l'espoir de détruire la flotte de transports japonais.

St-Petersbourg, 26 avril, 7:20 du soir. L'empereur a reçu trois dépêches officielles; on croit que deux de ces télégrammes ont trait à des combats sur le Yalou. Le contenu des dépêches sera connu ce soir.

St-Petersbourg, 26 avril, 7:25 du soir. On croit dans les cercles militaires que les Japonais ont commencé à traverser le Yalou.

Rapport démenti par les Russes.

Tien Tsin, 26 avril. Il est rapporté sous bonne autorité que la bête japonaise a bombardé la ville de New Chwang hier soir. Les Russes d'ici démentent le rapport.

Rapport incorrect.

St-Petersbourg, 26 avril, 3:58 p. m. Le rapport que la flotte de la Baltique doit quitter Libau jeudi pour se rendre en Extrême-Orient est incorrect. Certains navires de cette flotte entrent maintenant en commission et ceux que l'on construit ne seront pas achevés avant le mois de juillet.

Le rapport est attribué au fait que quelques navires-écoles vont partir pour exercer les réserves navales.

Le capitaine Borodino a quitté aujourd'hui les chantiers de l'arsenal pour Crostadt, où il recevra son bandage et ses gros canons.

L'amiral étudie soigneusement toutes les questions qui se rattachent à l'envoi en juillet de la flotte de la Baltique en Extrême-Orient.

Le vice-amiral Rojestvonsky, qui doit la commander, et le vice-amiral Wrennus ont été en conférence. L'idée de suivre la route du nord a été abandonnée, et à dire vrai elle n'a jamais été prise en considération sérieuse.

L'amiral Rojestvonsky favorise dans le principe la route du Cap de Bonne Espérance, mais cette route sera plus probablement suivie par les charbonniers et les navires portant les provisions, et les cuirassés et torpilleurs passeront sans doute par le canal de Suez.

Les deux divisions se rencontreront dans l'Océan Indien. Le passage du Cap de Bonne Espérance par toute la flotte demanderait trop de temps, entraînerait la dépense d'une trop grande quantité de charbon et exposerait les machines et la carène des navires de guerre à une détérioration qui est importante d'éviter, faute de pouvoir les mettre en cale sèche à Port Arthur ou les facilités manquent absolument.

Il est donné à entendre que l'amiral n'a maintenant aucune crainte à l'égard des restrictions imposées par les règlements du canal de Suez, bien que l'amiral Wrennus se plaigne de la rigueur avec laquelle la neutralité du canal a été mise en vigueur.

Les autorités anglaises ont montré plus de bienveillance. Elles ont fait observer qu'elles auraient à détenir la contrebatterie de guerre qui arriverait à Liverpool de l'Amérique, si celle-ci était débarquée, mais la possibilité de transporter la cargaison dans le port a été suggérée en même temps au consul russe.

Les autorités de Liverpool ont même mis une barge à sa disposition.

Les autorités anglaises ont montré plus de bienveillance. Elles ont fait observer qu'elles auraient à détenir la contrebatterie de guerre qui arriverait à Liverpool de l'Amérique, si celle-ci était débarquée, mais la possibilité de transporter la cargaison dans le port a été suggérée en même temps au consul russe.

Les autorités de Liverpool ont même mis une barge à sa disposition.

Les autorités anglaises ont montré plus de bienveillance. Elles ont fait observer qu'elles auraient à détenir la contrebatterie de guerre qui arriverait à Liverpool de l'Amérique, si celle-ci était débarquée, mais la possibilité de transporter la cargaison dans le port a été suggérée en même temps au consul russe.

Les autorités de Liverpool ont même mis une barge à sa disposition.

Les autorités anglaises ont montré plus de bienveillance. Elles ont fait observer qu'elles auraient à détenir la contrebatterie de guerre qui arriverait à Liverpool de l'Amérique, si celle-ci était débarquée, mais la possibilité de transporter la cargaison dans le port a été suggérée en même temps au consul russe.

Les autorités de Liverpool ont même mis une barge à sa disposition.

Les autorités anglaises ont montré plus de bienveillance. Elles ont fait observer qu'elles auraient à détenir la contrebatterie de guerre qui arriverait à Liverpool de l'Amérique, si celle-ci était débarquée, mais la possibilité de transporter la cargaison dans le port a été suggérée en même temps au consul russe.

Les autorités de Liverpool ont même mis une barge à sa disposition.

Les autorités anglaises ont montré plus de bienveillance. Elles ont fait observer qu'elles auraient à détenir la contrebatterie de guerre qui arriverait à Liverpool de l'Amérique, si celle-ci était débarquée, mais la possibilité de transporter la cargaison dans le port a été suggérée en même temps au consul russe.

Les autorités de Liverpool ont même mis une barge à sa disposition.

Les autorités anglaises ont montré plus de bienveillance. Elles ont fait observer qu'elles auraient à détenir la contrebatterie de guerre qui arriverait à Liverpool de l'Amérique, si celle-ci était débarquée, mais la possibilité de transporter la cargaison dans le port a été suggérée en même temps au consul russe.

Les autorités de Liverpool ont même mis une barge à sa disposition.

Les autorités anglaises ont montré plus de bienveillance. Elles ont fait observer qu'elles auraient à détenir la contrebatterie de guerre qui arriverait à Liverpool de l'Amérique, si celle-ci était débarquée, mais la possibilité de transporter la cargaison dans le port a été suggérée en même temps au consul russe.

Les autorités de Liverpool ont même mis une barge à sa disposition.

Les autorités anglaises ont montré plus de bienveillance. Elles ont fait observer qu'elles auraient à détenir la contrebatterie de guerre qui arriverait à Liverpool de l'Amérique, si celle-ci était débarquée, mais la possibilité de transporter la cargaison dans le port a été suggérée en même temps au consul russe.

Les autorités de Liverpool ont même mis une barge à sa disposition.

Les autorités anglaises ont montré plus de bienveillance. Elles ont fait observer qu'elles auraient à détenir la contrebatterie de guerre qui arriverait à Liverpool de l'Amérique, si celle-ci était débarquée, mais la possibilité de transporter la cargaison dans le port a été suggérée en même temps au consul russe.

Les autorités de Liverpool ont même mis une barge à sa disposition.

Comme d'habitude, le Tsar s'occupe des affaires de l'Etat avec ses ministres et il fait sa promenade accoutumée dans les jardins du Palais d'Hiver; presque tous les après-midi l'empereur sort en voiture et fait une promenade dans la ville.

Retour de Mme McCormick à St-Petersbourg.

St-Petersbourg, 26 avril. Mme McCormick, la femme de l'ambassadeur des Etats-Unis, est de retour, après un voyage de six semaines.

Elle se rendra peut-être en visite aux Etats-Unis dans le courant du mois de juin.

L'ambassadeur étant excessivement occupé, il est douteux qu'il puisse prendre des vacances cette année.

Relaxation de deux Japonais.

New Chwang, 26 avril. Après avoir été détenus pendant deux semaines par ordre des autorités russes, les deux domestiques japonais qui étaient arrivés ici sur le bateau de la presse "Fawan" ont été relâchés.

Ils ont été renvoyés à Che Foo aujourd'hui.

Reconnaissance du blocus de Monte-Cristo.

Saint-Domingue, 26 avril. M. Powell, ministre des Etats-Unis, a notifié le gouvernement dominicain que le gouvernement américain reconnaissait le blocus du port de Monte-Cristo, à condition que celui-ci fut effectif.

Protestation des planteurs de sucre de Saint-Domingue.

Saint-Domingue, 26 avril. Les planteurs de sucre ont envoyé une protestation à la légation américaine, contre le décret imposant des droits sur le sucre. La protestation se base sur le décret de septembre dernier, qui prohibait l'imposition de droits sur le sucre pendant un terme de vingt ans.

Le nouveau tarif du Brésil.

Rio de Janeiro, 26 avril. La presse brésilienne est unanime pour critiquer le nouveau décret du 19 avril.

Ce décret annonce l'abaissement des droits d'entrée du Brésil en faveur des Etats-Unis.

La presse proteste en disant que ce nouveau tarif va faire tort à la République Argentine dans son exportation de farines et entravera le commerce du caoutchouc avec la France.

Le nouveau ministre des Etats-Unis.

Buenos-Ayres, 26 avril. Le nouveau ministre des Etats-Unis à Panama, M. John Barrett, va partir de Buenos-Ayres demain. M. Barrett se rend aux Etats-Unis, via Cherbourg.

Retour du colonel Daerr.

Berlin, 26 avril. La "Gazette de l'Allemagne du Nord" dit qu'il s'agit du retour du colonel Daerr, parti récemment dans le sud-ouest africain allemand, comme commandant de l'expédition contre les Hereros.

Le retour du colonel Duerr serait dû à la maladie.

Un tornado dans l'Oklahoma.

Guthrie Oklahoma, 26 avril. Un tornado s'est déchaîné sur la ville de Pawhuska, la capitale de la tribu des Osages. Le bâtiment de l'école catholique, une grande construction en pierre, haute de trois étages, et les bâtiments attenants ont été démolis.

L'école était pleine de maîtres et d'élèves, mais tous ont réussi à s'échapper sans aucun mal. Dans la ville deux résidences et deux écuries ont été détruites. Plusieurs petites maisons ont été démolies. Il n'y a eu qu'une seule personne grièvement blessée.

La traversée du Yalou par les Japonais.

Liao Yang, 26 avril. Dans le courant de la nuit dernière, les Japonais ont réussi à forcer le passage du Yalou.

Deux compagnies ont traversé le fleuve entre Tchangdjou et Siso-pou-sikhe.

De nombreux coups de feu ont été entendus près de Tatung Kau; on croit que c'est une feinte employée par les Japonais afin de distraire l'attention des Russes de l'endroit où le passage s'effectuait.

On croit que le feu des Russes a réussi à détruire les pontons flottants qui ont servi aux Japonais pour établir des ponts sur le fleuve.

A l'heure actuelle il n'y a pas trace de ponts sur le Yalou.

LE SEJOUR

Président Loubet EN ITALIE.

Rome, 26 avril. Le président Loubet s'est rendu en voiture aujourd'hui à la Piazza d'Armi avec la reine Hélène, et a passé 20,000 hommes en revue.

M. Loubet et la reine étaient accompagnés du roi Victor Emmanuel, des princes royaux et de plusieurs centaines d'officiers d'état-major et d'attachés militaires étrangers.

Le mont Pinco, le Janiculum et Monte Carlo qui entourent la Piazza d'Armi, étaient occupés par des centaines de milliers de personnes qui applaudissaient et acclamaient le président, pendant que les bandes de musique militaires jouaient la Marseillaise.

Le président a complimenté le roi Victor Emmanuel sur la science et la tenue martiale des troupes, et a particulièrement admiré les Bersaglieri qui ont défilé d'un pas rapide et caractéristique, agitant les plumes de coq qui garnissent leurs chapeaux.

Revenant au Quirinal par la ville, le Président et la famille royale ont traversé la Piazza di Spagna, où les degrés historiques de l'Eglise de la Trinita de Monti entièrement couverts de fleurs présentaient un splendide aspect.

Le typhus.

Berlin, 26 avril. Le colonel Luettow, gouverneur de l'Alsace, a déclaré aujourd'hui que le typhus s'est déclaré dans la colonne du major Von Glasen. Sept décès de cette maladie ont été inscrits jusqu'au 22 avril. La colonne s'est rendue à la station de mission de Ojijehani, qui a été convertie en hôpital.

Reception enthousiaste.

Kharkov, Russie, 26 avril. Quelques officiers du "Variag" et du "Korietz" déclarent qu'ils ne se considèrent pas des prisonniers de guerre, mais simplement des marins naufragés qui peuvent encore se battre.

Une réception très enthousiaste a été faite ici aux survivants des équipages des deux bâtiments. Les officiers ont été embrassés à plusieurs reprises par des femmes.

Critique du "Novoe Vremya".

St-Petersbourg, 26 avril, 11:58 a. m. Le "Novoe Vremya" continue aujourd'hui une critique remarquablement sévère de la marine russe.

Il serait bon dit-il, d'élever devant l'amiralat un obélisque portant cette inscription: "Rappelez-vous Makaroff." Sa mort devrait être le signal de la destruction de l'ancien ordre de choses dont il a été la victime, après avoir héroïquement fait de son mieux avec les armes défectueuses qu'il avait à sa disposition.

La mort de Makaroff marque une ère nouvelle pour la marine russe. Celle d'autrefois signalée par une tourbe d'incapacité n'existe plus et nous avons profité de la leçon.

Grève terminée.

Budapest, 26 avril. La grève des chemins de fer est terminée. Les trains de voyageurs et de fret circulent régulièrement.

Protestation du Pape.

Rome, 26 avril. Il est affirmé que la protestation du Pape contre la présence du Président Loubet au Quirinal, sera faite sous forme d'une note à toutes les puissances catholiques.

Emprunt russe.

New York, 26 avril. Des négociations pour un nouvel emprunt de \$160,000,000 entre la Russie et un syndicat financier de Paris, télégraphié le correspondant du "Times" à Paris.

Le syndicat, il est donné à entendre, est composé de la banque russo-chinoise et du groupe Hottinger. L'emprunt sera contracté en bons de réserve à 98 pour cent et portera un intérêt de 5 pour cent.

Le syndicat garantit \$50,000,000, et selon toutes les probabilités une souscription publique sera faite. Les détails ne peuvent pas être officiellement confirmés.

Exercices commémoratifs.

Mobile, Ala., 26 avril. Le jour commémoratif a été observé cet après-midi par des exercices sous les auspices de l'Association Commémorative des Confédérés et du chapitre de la Mobile des Filles de la Confédération.

Les tombes de tous les Confédérés dans le cimetière Magnolia ont été décorées de couronnes de fleurs et des adresses appropriées à la circonstance ont été prononcées.

La milice locale a pris part aux exercices.

Crue de deux rivières.

Keokuk, Iowa, 26 avril. Les deux rivières ici montent d'une façon alarmante. Tous les districts submergés la saison dernière sont encore en danger.

Un interview du capitaine Roudneff.

Sébastopol, 26 avril. Le capitaine Roudneff, qui commandait précédemment le "Variag", a dans un interview prononcé les paroles suivantes:

"Quand j'ai pris le commandement des navires de garde à Chemulpo, j'ai envoyé le "Boyarin" à Port-Arthur afin de demander des instructions."

L'amiral Alexieff m'a répondu: "Suivez votre conscience et votre propre jugement."

"Il n'est pas vrai que j'ai été mandé aux autres capitaines de m'accompagner, quand je suis sorti du port avec le "Korietz" et le "Variag". Tout ce que je désire, c'est que les Japonais me laissent gagner la haute mer."

"J'espère pouvoir m'ouvrir un chemin au travers de leur ligne."

Attention pour faire sauter.

Le Cuirassé Russe Alexandre III.

Cronstadt, 26 avril. Une histoire sensationnelle a cours au sujet d'un attentat ayant eu pour but de faire sauter le cuirassé Alexandre III.

D'après certains rapports, un marin a vu un étranger portant un uniforme d'officier descendre dans la chambre des machines du cuirassé.

Le marin le suivit et vit l'étranger attacher quelque chose aux fils communiquant à un dynamo.

Après que l'étranger fut parti, le marin examina l'objet qui venait d'être attaché et découvrit qu'il s'agissait d'une bombe. Il courut alors vivement les fils et courut sur le pont pour raconter ce qui venait d'arriver; on montait sur le pont il découvrit l'étranger qui venait de se pendre. On ajoute que l'équipage de l'"Alexandre III" a reçu comme instructions de ne pas parler de cette affaire.

On suppose que l'étranger était un fou, ou un membre de quelque organisation révolutionnaire, au quel le sort était échu de faire sauter l'"Alexandre III".

Bombardement de Iliq.

Aden, Arabie, 26 avril. La ville de Iliq, sur la côte du Somaliland, a été bombardée par les Anglais. Le sultan de Iliq a été fait prisonnier.

Grève terminée.

Budapest, 26 avril. La grève des chemins de fer est terminée. Les trains de voyageurs et de fret circulent régulièrement.

Protestation du Pape.

Rome, 26 avril. Il est affirmé que la protestation du Pape contre la présence du Président Loubet au Quirinal, sera faite sous forme d'une note à toutes les puissances catholiques.

Emprunt russe.

New York, 26 avril. Des négociations pour un nouvel emprunt de \$160,000,000 entre la Russie et un syndicat financier de Paris, télégraphié le correspondant du "Times" à Paris.

Le syndicat, il est donné à entendre, est composé de la banque russo-chinoise et du groupe Hottinger. L'emprunt sera contracté en bons de réserve à 98 pour cent et portera un intérêt de 5 pour cent.

Le syndicat garantit \$50,000,000, et selon toutes les probabilités une souscription publique sera faite. Les détails ne peuvent pas être officiellement confirmés.

Exercices commémoratifs.

Mobile, Ala., 26 avril. Le jour commémoratif a été observé cet après-midi par des exercices sous les auspices de l'Association Commémorative des Confédérés et du chapitre de la Mobile des Filles de la Confédération.

Les tombes de tous les Confédérés dans le cimetière Magnolia ont été décorées de couronnes de fleurs et des adresses appropriées à la circonstance ont été prononcées.

La milice locale a pris part aux exercices.

Crue de deux rivières.

Keokuk, Iowa, 26 avril. Les deux rivières ici montent d'une façon alarmante. Tous les districts submergés la saison dernière sont encore en danger.

Les résidents d'Alexandria, Mo., sont très alarmés.

Opinion de Terrence V. Powderly.

Chicago, 26 avril. Terrence V. Powderly, ex-président des Chevaliers du Travail, a dit au banquet annuel de la "Shoe and Leather Association" de Chicago à l'Hôtel Auditorium que le meilleur moment d'arrêter une grève était longtemps avant qu'on l'eût commencée, ce qui est vrai, si c'est irlandais.

"Le leader du travail qui a à coeur les intérêts de ses hommes, combattra la grève jusqu'au dernier moment", a ajouté M. Powderly, "parce que de toutes les méthodes coûteuses, embarrassantes, extravagantes, cruelles, que l'on peut employer pour régler un différend dans la question du travail, les pires sont la grève et l'impasse."

"Laissez les unions de travail s'incorporer. L'union n'a rien à craindre de l'incorporation, il n'y a rien que la loi atteigne maintenant qu'elle ne pourrait atteindre sous l'incorporation."

M. Powderly a porté un toast à la "Réciprocité entre l'employé et le patron". Il a insisté sur la nécessité qu'il régnât une bienveillance et une franchise absolue dans les relations entre patrons et ouvriers.

DON GENEREUX.

Chicago, 26 avril. Le Dr D. K. Pearsons enverra demain un chèque de \$50,000 au président Blackman, du collège Rollins, de Winter Park, Fde, une institution affectée à l'éducation des Cubains et des enfants des résidents américains à Cuba.

Au cours d'un voyage au sud il y a un an, le docteur s'était engagé à fournir ce montant à la condition qu'une somme indépendante de \$15,000 fut recueillie.

D'autres habitants de Chicago ont souscrit \$20,000 du montant stipulé et Mme Fred. Billings, de New York, suivant l'exemple du Dr Pearsons, a fait un don de \$10,000.

Le major-général Osterhaus.

New York, 26 avril. Le major-général Osterhaus, un des commandants de l'armée du nord dans la guerre civile, est arrivé d'Anvers sur le steamer "Finland" après une absence de trente-six ans des Etats-Unis.

Le général Osterhaus a accepté l'invitation de vieux camarades de St-Louis de visiter l'exposition des Etats-Unis.

Le général Osterhaus avait fait du service dans l'armée prussienne avant de venir aux Etats-Unis en 1859.

Une branche de la Franco-Maçonnerie.

New York, 26 avril. Cinquante membres de l'Ordre Mystique des Prophètes Volés du Royaume Enchanté, une branche de la Franco-Maçonnerie, sont allés à Washington aujourd'hui dans le but de constituer une nouvelle loge qui comptera parmi ses membres le président Théodore Roosevelt.

Le chef de l'exécutif est devenu un maître maçon à sa résidence de Oyster Bay, L. I. il y a deux ou trois ans.

BANDAGES HERNIAIRES

—FAITS SUR—

COMMANDE.

50 genres. Parfait ajustement, garantis. Aussi Bandages, Bas Elastics, Bandages d'Epaulles, etc. Nouveaux Modèles d'Appareils d'Onie pour les Sourds, Batteries Electriques, Boutelles d'Eau, Tables à Placer près du Lit, Chaises d'Invalides sur Roulettes, Béquilles, etc.

McDERMOTT

Surgical Instrument Co. Limited. 516-518 rue St-Charles. NEW-ORLEANS, LA. 15 nov—Em—dim marieu

PERLES, Colliers et Bagues et Broches.

DIAMANTS,

Non Montés ou Montés dans tous les Genres.

EMERAUDES, RUBIS ET SAPHIRS.

ARGENTERIE MASSIVE SEULEMENT.

A. M. HILL, 635 rue du Canal.

Pour Première Communion.

Rosaires en Cristal, Perle et Grenat, montés en Or et en Argent.

Livres de Prières en Nacre et en Perle. Médailles en Or et en Argent, et d'autres Objets utiles et appropriés.

CHEZ

Wm Frantz & Co., Joailliers et Opticiens,

833 RUE DU CANAL, Prés Dauphine.

F. A. BRUNET, IMPORTATEUR DIRECT.

HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER. 318... RUE ROYALE... 318

ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE. La seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Venez visiter et vous rendrez compte par vous-même du bon prix de nos marchandises dont le faible chiffre concurrençant. Les ordres de la compagnie sont sollicités.